



Le BeauKal

Studio de Photographies

[Retour à l'accueil du studio](#)



Notions de colorimétrie :

Nos fichiers sont calibrés sur une chaîne graphique étalonnée régulièrement à l'aide d'une sonde pour un rendu optimum à l'impression et sur le web.

Des variantes de couleurs pour un même fichier peuvent apparaître chez les clients si les photos sont visionnées dans certains logiciels ou explorateurs ou bien sur des écrans non calibrés.

Le visionnage à l'écran n'étant que l'interprétation d'un fichier, dans ce monde nous sommes encore loin de la standardisation.

Toute modification des fichiers entraînerait des couleurs fausses à l'impression et sur des chaînes calibrées.

Vous trouverez ci-dessous un exemple l'aperçu d'une même photo dans deux logiciels sur le même écran.

